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近日，山东高速男篮来到烟台二
中篮球馆训练，本报记者对主教练凯
撒进行专访，凯撒称烟台的训练条件
非常好，希望烟台能作为山东高速男
篮的训练基地。

记者赶到篮球馆时，男篮队员正

在球场上根据凯撒指挥打比赛，凯撒
也跟着来回走动，全身都湿透了。在
接近两个小时的训练后，记者对凯撒
进行了专访。“烟台的训练场地很好，
烟台人民也很热情，感谢他们给我们
的莫大支持。”凯撒称非常希望烟台
能够成为山东高速男篮的训练基地。

据了解，山东的两支球队老早就
敲定了20日晚在烟台体育公园篮球
馆角逐“安德利杯”的日程。这就使得
巩晓彬加盟青岛男篮后的第一场比
赛要在烟台开打，而且对手就是曾与
他有千丝万缕联系的山东高速男篮！
正因为如此，20日晚的比赛也受到了
国内众多媒体和球迷的关注。

凯撒称，他对此次比赛很有信
心，但不会过分追求结果，比赛主要
是锻炼队伍，改进自己的训练方向。

“每一场都很有信心，每次都努力去
做好，只要尽力了，一切都会好的。”
凯撒称最重要的还是接下来的联赛。

最后，凯撒也借本报留言：“感谢烟
台人民，感谢你们为我们做的一切。”

希希望望烟烟台台成成山山东东男男篮篮训训练练基基地地

亚历山大·凯撒在点评球员的表现。

球员们平日里刻苦训练，只为赛事上赢得荣誉。

在速度与激情的对决中，受伤总是在
所难免。

“养兵千日，用兵一时”。

山东高速男篮在烟台二中进行封闭性训练。

他们在赛场飞驰，仿佛拥有了翅膀。

球员们总是与冰袋有着“不解之缘”。

共赏精彩体娱，引领时尚生活
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向烟台人民致以最美好的祝福，你们是我
们同省的好兄弟……谢谢这里的一切。

我们爱你们！
亚历山大·凯撒

山东男篮主教练为烟台留下祝福。
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